

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH PENDAPATAN ASLI DAERAH, DANA ALOKASI UMUM, DANA ALOKASI KHUSUS, DAN DANA PERIMBANGAN TERHADAP BELANJA DAERAH PEMERINTAH KABUPATEN KARIMUN DI PROVINSI KEPRI

(studi pada kantor badan pendapatan daerah dan badan pengelola keuangan dan aset daerah kabupaten karimun tahun 2007-2016)

OLEH:

ERMA MINARTI
Nim. 11373206127

Penelitian ini bertujuan untuk bagaimana pengaruh pendapatan asli daerah, dana alokasi umum, dana alokasi khusus, dan dana perimbangan terhadap belanja daerah pemerintah kabupaten karimun di provinsi kepri pada kantor badan pendapatan daerah dan badan pengelola keuangan dan aset daerah kabupaten karimun tahun 2007-2016.

Penelitian ini menggunakan data sekunder dari laporan realisasi APBD dari tahu 2007-2016. Analisis data menggunakan alat analisis uji regresi linier berganda dan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelasi. Pengujian hipotesis dilakukan dengan pengujian t, uji f, dan determinasi (R^2).

Hasil analisis data atau regresi linier berganda menunjukkan bahwa secara persial pengaruh pendapatan asli daerah, dana alokasi umum, dan dana alokasi khusus memiliki pengaruh signifikan terhadap belanja daerah. sedangkan dana perimbangan tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap belanja daerah.

Secara simultan pendapatan asli daerah, dana alokasi umum, dana alokasi khusus, dan dana perimbangan berpengaruh signifikan terhadap belanja daerah yang dapat diterangkan oleh persamaan ini sebesar 93,3%. Sedangkan sisanya sebesar 6,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak dimasukkan dalam model regresi ini.

Kata Kunci: Belanja Daerah, Pendapatan Asli Daerah, Dana Alokasi Umum, Dana Alokasi Khusus, dan Dana Perimbangan